

可能性に挑戦しよう、一人ひとりが輝こう

校長 輿水秀志

いよいよ本格的な夏の到来ですね。
南アルプスの玄関口の広河原では、6月27日に開山式が行われ、富士山も7月1日に山開きとなりました。昼間の青空や夏の大三角形が見られる夜空など、夏空は私達の心をなごませてくれます。また、巨摩高校への通勤途中では、真っ赤に熟した、たわわに実ったサクランボやスモモなどの果実が目を楽しませてくれます。アサガオやカンナやサルビアやケイトウなどの美しい花の咲いている家もあり、「ああ夏なんだな」と実感しています。

さて、巨摩高校では新学期がスタートして100日ほどが過ぎようとしています。校内を巡回しますと、全校生徒が静かに読書をしていたり、熱心な指導を開く教師達の授業を真剣に聞いています。

南アルプスの玄関口の広河原では、6月27日に開山式が行われ、富士山も7月1日に山開きとなりました。昼間の青空や夏の大三角形が見られる夜空など、夏空は私達の心をなごませてくれます。また、巨摩高校への通勤途中では、真っ赤に熟した、たわわに実ったサクランボやスモモなどの果実が目を楽しませてくれます。アサガオやカンナやサルビアやケイトウなどの美しい花の咲いている家もあり、「ああ夏なんだな」と実感しています。

さて、巨摩高校では新学期がスタートして100日ほどが過ぎようとしています。校内を巡回しますと、全校生徒が静かに読書をしていたり、熱心な指導を開く教師達の授業を真剣に聞いています。

土曜講座や高大連携の先生方はいざり組んでくれて好評がもてる」という嬉しい話をしてくれました。6月下旬には全校生徒が最も楽しみにしている白嶺祭が開催されました。「奏」というテーマのもと全校生徒が心を一つにして力を合わせて取り組み、一人ひとりが輝くすばらしい学園祭になりました。白嶺祭を成功させるまでには多くの苦労や辛いことがあったと思いますが、友達と協力し合って目標を達成したことは、今後のさまざまな取り組みへの大きな自信と力を与えてくれるものと確信しています。とにかく巨摩高校生達と協力し合って目標を達成したことばかりで大抵のことは可能になります。皆さん、自らの気持ちを萎ませることなく大きくふくらませようではありませんか。そして次々と可能性を広げていくことはありませんか。

終わりに、6月27日の巨摩高校学校説明会にはお忙しい中を約800名もの中学生や保護者の皆様にお出いでいただき、本校生徒の演奏や演技、本校の特色や教育課程や高校入試についての説明などを真剣に聞いてくださいました。感謝とともに胸が熱くなり、中学生や保護者の皆様の期待に応える巨摩高校づくりに教師・生徒・丸となつてさらに尽力していくことを願いました。今後ともよろしくお願いいたします。

7月上旬記

第55回 白嶺祭

6月24日(水)・25日(木)

特集01

奏
KANADE

大変だったことも、
楽しかったことも、
本当にたくさんありました。
巨摩高生、一人ひとりの
エネルギーがはじけ、
最高へ!! だった2日間。

第55回白嶺祭が、「奏(かなで)」をテーマに6月24日(水)、25日(木)の2日間開催されました。桃源文化会館で行われた1日目は、オープニングに続き、音楽部、管弦樂部、吹奏樂部の発表と、1・2年生のクラスパフォーマンスがありました。

2日目は、体育館で3年生のクラスパフォーマンス、進修館で美術部、写真部、華道部、自然科學部の展示や、茶道部の茶事が行われました。また各教室では、学年ごとに決められたテーマに沿って、展示をしたり体験コーナーを設けたりと、それぞれに工夫を凝らしたクラス企画が催されました。

地域の養護老人施設のお年寄りを招待しての交流も行われ、ボランティア委員の案内で文化部の展示や管弦樂部の演奏、合唱などを楽しんでいました。

さらに、全校生徒が協力して制作した牛乳パックの巨大壁面が校舎前面を飾り、工芸部では担任の似顔絵をベースにしたクラス旗紹介もあり、大いに盛り上がった2日間でした。



巨摩高にゆ一す インターハイ・全国大会出場!! それぞれのステージでがんばる巨摩高生。

6月に行われた関東大会において、ホッケー部が1997年以来となる優勝(決勝中止による2校優勝を除く)でインターハイ出場を決めました。陸上部では、野澤啓佑君が400m障害で優勝、平澤大貴君が走り高跳びで4位に入賞しました。自転車競技ケイリンに出場した新井僚太郎君は3位、さらに、弓道のインターハイ県予選個人戦では、秋山未来さんが2位、望月菜央さんが3位と健闘しました。いずれも8月に奈良県で行われるインターハイへ出場します。また、NHK杯全国高校放送コンテスト県大会で、増山彩乃さんが朗読部門3位に入賞し、全国大会に出場することになりました。

